



Le journaliste globe-trotter veut militer dans le parti présidentiel, le RDPC.

Dans Canal presse de ce dimanche sur Canal 2 international, le journaliste Sam Séverin Ango, président de La Nationale, a surpris plus d'un.

L'ancien porte-parole des candidats Akere Muna et Franklin Ndiffor lors de la présidentielle de 2018, a indiqué qu'il va rejoindre très bientôt le parti au pouvoir.

Sam Severin Ango explique qu'il est temps pour lui de rejoindre l'équipe gagnante. **«La politique on peut la faire partout. Il suffit de bien choisir la machine et l'équipe. Nous sommes en pleine réflexion pour rejoindre le camp de la majorité. Je dois le dire sans ambages. Nous sommes proches du parti au pouvoir, parce que nous avons bien réfléchi. Il faut être dans la bonne équipe »**, déclare l'ancien militant du MRC.

Sam Severin Ango souligne qu'il y a trop d'hypocrisie au sein de l'opposition camerounaise, raison pour laquelle il a décidé de rejoindre le camp de la majorité. **«Je me suis rendu compte qu'il y a beaucoup d'hypocrisie dans les forces du changement. Tout le monde est dans la combine. Mon adhésion au grand parti va se faire dans les prochains jours. Pour le moment je réfléchis à la circonscription qui devrait m'accueillir »**, a-t-il ajouté.